

令和元年9月17日（火）

「第2回 大槌高校魅力化全校集会」を開催！

9月17日（火）に「第2回大槌高校魅力化全校集会」を行いました。魅力化全校集会では、大槌高校の魅力化プロジェクトにおけるビジョンとなる部分を、在校生徒自身が積極的に意見を出し合い議論をします。

5月に行われた第1回では「通いたいと思える理想の学校」をテーマにたくさんの意見を出し合いましたが、第2回目では「これからの大槌高校ではどんな人が育つと良いのか」をテーマとして議論を進めていきました。



生徒たちは数人のグループになって、これからの大槌高校で育つべき「〇〇な人」を紙に思いつく限り書き出しています。生徒たち中からは、

- ・夢と希望で満ち溢れている人
- ・何事も一生懸命に取り組む向上心がある人
- ・逆境に負けない強い人
- ・卒業後にしっかり社会で活躍できる人
- ・包容力や思いやりのある人

といった海の町である大槌らしい前向きで力強い意見が多く挙げられました。

これらの議論を踏まえて、教職員や地域の方々の意見も交えながら年内に大槌高校魅力化プロジェクトのビジョンを決定していきます。皆さま乞うご期待ください！

